

九条北小学校 校長室だより

N0.83 令和3年2月22日



ここ最近、日によって気温の高低差があり、体調管理がますます必要になってくると感じています。新型コロナウイルス感染症についても、一時よりは感染者数が減少しているようですが、まだ、緊急事態宣言の解除とはなりませんでした。先週末に、保護者メールでお知らせしましたように、2月24日（水）に予定していた保護者会を見送ることとなりました。ご予定いただいた保護者の皆様には申し訳ありませんが、ご理解の程、よろしくお願ひいたします。

★ 3年生～クラブ見学 ★

2月18日（木）、3年生のクラブ見学を実施しました。2つのグループに分かれて、順番に見学をしていきました。どのクラブでも、代表児童がていねいに活動内容について説明してくれました。また、少しだけですが体験もさせてもらったクラブもあります。

3年生は、「どのクラブに入ろうかな？」と真剣に悩みながら、回っていました。自分に合ったクラブを見つけて楽しんでほしいですね。



★ 6年生～卒業まで19日 ★

今日の児童朝会では、次のような話をしました。

2月も、もう少しで終わろうとしています。先日から、中庭の梅の花も咲いているのに気づいていますか？桜の木の枝にも、新しい芽が出ているのに気づいていますか？もうすぐ春を迎えるという時期になってきましたようです。

カレンダーで、6年生の卒業式までを数えてみると、今日と卒業式も含めて19日でした。6年生が九条北小学校に通うのもあと19日ということです。

6年生のみなさんは、この19日をどう過ごしますか？卒業式の練習も始まります。中学生に向けて学習もしっかりとがんばっておきましょう。そして、なにより九条北小学校の先生や仲間、後輩たちと過ごす、今この瞬間を大切にしましょう。

1年生から5年生のみなさんも、この1年間のまとめの時期になってきています。3学期始業式にも伝えましたが、1年間の終わりの学期をどう過ごすのかが、とても大切になってきます。あとでこの1年を振り返って、「がんばった1年間だった」「いい1年間だった」と心に残る形で締めくくってほしいです。よく「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われるように、あっという間に時間は過ぎ去ってしまいます。今この時、大事な時間を大切に過ごしてください。

